
14.11.19 No.499 1

会 長 挨 拶 
勝野 和男 

一ヶ月程早い冬の到来であります。

寒気の波状攻撃に合いまして体調を

崩してしまいました。皆様方もどうか

体調管理には十分気を付けて頂きま

して年末を乗り切って頂きたいと思

います。 

今日は二つの報告をさせて頂き

ます。まず一つは、“和の心”をテ

ーマとした地区大会も無事という

か、大成功に終りまして今日は服部

ガバナーそしてホストクラブの会

長水谷様においでを頂いておりま 

す。私どもコ・ホストとして十分に

役にたったかもわかりませんが、

コ・ホストとしての労にお礼をとの

ことでおいで頂いております。日頃

財政に苦慮しているクラブとして

はお断りする理由は何もありませ

ん。和の心をありがたく頂戴いたし

まして十万円相当のプロジェクタ

ーを頂く事にいたしました。 

もう一つは寄付の話であります。3

年後に国際ロータリーが100周年を迎

えるに当たりまして、ポリオの完全撲

滅宣言をしようという事でその達成

の為に日本に対しましては、一人当た

り135ドルの負担を求められておりま

す。当クラブも先週の理事会におきま

してその金額を３年分割で全員実行

しようという事に決定致しました。何

かとご負担の多い中、100周年の記念

事業という事でご理解をいただきた

くお願い申し上げまして始まりの挨

拶といたします。 

服部 芳樹ガバナー 挨 拶 

皆さん今日は、皆さんに地区大会の

お礼を申し上げます。キースバーナー

ド会長代理も、自分の主催した地区大

会を除いて一番だったと絶賛されて

いました。本当にご苦労様でした。そ

してありがとうございました。 

岐阜ロータリークラブ会長 
水谷 晃三会長 

皆さん今日は、地区大会も皆様のご

協力のもと大成功に終わりましたこ

と心からお礼申し上げます。 

ここにそのコ・ホストとしの協力に感

謝しプロジェクター1台を贈呈させて

頂きます。 

 

 

前例会の記録 

平成14年 11月 12日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]Ｒ.Ｉ.第2630地区ガバナー 

服部 芳樹様 

岐阜Ｒ.Ｃ. 会長水谷 晃三様 

[ビジター]岩崎増英君 

(岡山南Ｒ.Ｃ.） 

[出席]会員総数44名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席30名 68.18％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告

[卓話]「我が社のコンピューター 

活用事例」 臼井 英雄会員

担 当 会員選考委員会

 

次 回 予 定第第576回 

 

平成14年 11月 26日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]職場例会  

中部電力岐阜支店 

担当 職業奉仕委員会

岐阜中週報
平成 14 年 11 月 19 日（火）

第 499 号

      575 回例会

Sow the  Seeds  o f Love
慈愛の種を播きましょう R.I.会長 ビチャイ・ラタクル
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会 長 勝 野 和 男 
幹 事 杉 山 正 裕 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 中 山  章 

例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃ ﾙ 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 
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友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

服部 芳樹様・水谷 晃三様 

 10月26日、27日の地区大会が中R.C.

のご協力により、無事に成功の内に終

り、心より御礼申し上げます。 

青木 弘君 中国南通工場設立の為

欠席が多くてすみません。 

安藤 元一君  地区大会、コ・ホス

トとして協力できました事に誇りを

感じております。今後ともよろしくご

指導願います。 

勝野 和男君・杉山 正裕君 

服部ガバナー、水谷会長、ようこそ

おいでいただきました。 

臼井 英雄君 

先月末の地区大会には、大変なご協

力を賜り、誠に有難うございました。

岐阜Ｒ.Ｃ.様のご指導の基、素晴らし

い地区大会だったと思います。 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

大橋 哲也君 誕生日、結婚のＷ記念

日です。42 歳になります。今後共よ

ろしくお願い致します。 

 

 


